

## **Paris célèbre la Francophonie**

**Paris se mobilise tout au long du mois de mars pour promouvoir, à travers plusieurs événements, les valeurs portées par la Francophonie. L'hémicycle du Conseil de Paris accueille notamment aujourd'hui l'épreuve féminine du Championnat du monde de débat francophone.**

Dans le cadre du Mois de la Francophonie 2016, Paris accueille une des épreuves du Championnat du monde de débat Francophone. Organisée par la Fédération francophone de débat, l'épreuve féminine du Championnat du monde de débat francophone réunit des étudiantes venues du monde entier pour des joutes oratoires, en présence de Patrick Klugman, adjoint à la Maire de Paris en charge des Relations internationales et de la Francophonie.

Centré sur le thème « Femme, Pouvoir et Eloquence », les participantes s'affronteront autour de la question « La décision a-t-elle un genre ? » après une série d'ateliers interactifs sur les enjeux de la parole, comment utiliser le corps et la voix, comment convaincre.

Paris se mobilise tout au long du mois de mars, pour défendre, à travers plusieurs événements, les valeurs portées par la Francophonie. Les Parisiennes et les Parisiens ont ainsi pu rencontrer et échanger avec le conteur et écrivain québécois Fred Pellerin au Théâtre de la Ville, profiter d'expositions et de concerts au Tarmac ou aux 3 Baudets et profiter d'une programmation culturelle riche dans les centres culturels suisse, belge et luxembourgeois.

Chaque année, la Francophonie est célébrée partout dans le monde à l'occasion de la Journée internationale de la Francophonie. Sur les 5 continents, ce sont des milliers d'événements qui sont organisés pour célébrer le 20 mars.

**Contact presse :** Mélanie Rigaud / 01.42.76.49.61 / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr)